

Gute Zusammenarbeit von KITAs und Grundschule

Eine wichtige Voraussetzung für gelungene Übergänge bildet die enge und vertrauensvolle Zusammenarbeit der Erzieher/innen und Lehrkräfte beider Einrichtungen, da der Wechsel für jedes Kind mit besonderen Herausforderungen verbunden ist.

In kurzer Zeit lernt das Kind neue Personen und Räume kennen, es muss sich in neue Abläufe einfügen sowie mit den Anforderungen und den Erwartungen von Eltern, Lehrer/innen und Erzieher/innen umgehen lernen. Auch die Anforderungen an sich selbst, der eigene Wille zum Lernen, die individuellen Voraussetzungen, Fähigkeiten und Fertigkeiten spielen eine große Rolle, wenn es heißt:

„Hurra, ich bin ein Schulkind!“.

Aus diesem Grund besuchten am Donnerstag, 26.10.2023, die Erzieherinnen und Leiterinnen der KITAs Hirschberg, Gefell und Langgrün ihre ehemaligen Schützlinge in der Gefeller Grundschule. Den Hospitationen in den ersten Klassen folgten ein gemeinsames Kaffeetrinken mit Gesprächen und Erfahrungsaustausch. Die Erzieher- und Lehrer/innen konnten wichtige Inhalte des weiteren Übergangs besprechen und sich austauschen. Mit Stolz zeigten unsere Erstklässler, was sie im Lesen, Schreiben oder Rechnen dazu gelernt haben. Das Treffen wurde ebenfalls zur Unterzeichnung der neuen Kooperationsvereinbarungen sowie der Aktivitätenpläne genutzt.

Ein herzliches Dankeschön geht an die Erzieherinnen und Leiterinnen der KITAs für ihre tolle Arbeit.



Staatliche
Grundschule
GEFELL

S. Kunerl/Schulleiterin